

to. ACDI ha dotado al proyecto con casi un millón de dólares de fondos para salarios y equipo, mientras que Brasil ha donado una cantidad similar en metálico y propor-

cionado los edificios y otras instalaciones.

(Copiado de Development Directions, Marzo/Abril 1979)

Loa de su contribución humanitaria



La doctora Lotta Hitschmanova, fundadora y directora ejecutiva del Comité de Servicios Unitarios de Canadá, recibe los 50.000 dólares y la medalla de oro del Premio Royal Bank de manos de W. Earle McLaughlin, presidente del Consejo de Administración del banco.

La Dra. Lotta Hitschmanova, fundadora y directora ejecutiva del Comité de Servicios Unitarios de Canadá, recibió recientemente el Premio Royal Bank 1979 por su contribución a la humanidad.

El premio, consistente en una medalla de oro y 50.000 dólares, se concede anualmente por contribuciones extraordinarias al bienestar humano y bien común.

La Dra. Hitschmanova llegó a Canadá de Checoslovaquia en 1942 con un visado de emergencia y 3 años después fundó el CSU para ayudar a los niños víctimas de la segunda guerra mundial. La organización, basada en Ottawa, se ha expandido durante estos años hasta convertirse en un organismo

de desarrollo de países del tercer mundo. El año pasado recaudó tres millones y medio de dólares para apoyar los programas de ayuda al Vietnam, Lesotho, Botswana, Indonesia, Grecia, Bangladesh y Nepal.

En 1952, la Dra. Hitschmanova fue la primera trabajadora de beneficencia invitada por las Naciones Unidas a acudir a Korea destrozada por la guerra y, en 1976, fue la primera representante de un organismo canadiense invitada por el gobierno de Hanoi a visitar Vietnam.

J.V. Clyne, presidente del comité seleccionador del premio, manifestó: "es muy adecuado que alguien que ha dedicado la mayoría de su vida a ayudar a los niños reciba el Premio Royal Bank durante el Año Internacional del Niño".

Canadienses ayudan a mapear el Perú

Científicos canadienses están ayudando al Perú a levantar mapas de sus ríos, carreteras y volcanes, manifiesta Margaret Munro en el "Citizen" (junio de 1979). Especialistas canadienses de detección remota y científicos peruanos han venido utilizando satélites para retrazar los mapas oficiales del Perú, basados principalmente en cálculos aproximados.

Expertos peruanos han pasado meses con sus colegas canadienses aprendiendo la